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PRESENTI  Calandretti, Cardella,Colletto,  Governali, Modesto, Pinzolo Ventura, Salemi, Scianni, Siragusa. 

ASSENTI   Costa, Dragna, Filippello, Gelardi , Grizzaffi, Pascucci, Vasi. 

Partecipa il Vice Segretario Vincenzo Mannina  

Partecipa l’Assessore Verro 

Constatata la presenza del numero legale ( 9/16) di almeno 6 consiglieri, essendo in seduta di proseguimento 

dichiara aperta la seduta 

Vengono nominati scrutinatori i consiglieri Colletto, Cardella e Modesto 

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Si prosegue la trattazione del diciassettesimo punto all’O.d.G. OGGETTO:  “APPROVAZIONE REGOLAMENTO 

PER LA DISCIPLINA DELLA TASSA SUI RIFIUTI (TARI). 

Mette ai voti l’emendamento n. 17 Art. 23 comma 1 a, sostituire 30% con 50% 

Presenti  9 

Favorevoli  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi approva l’emendamento n. 17  

 

 Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Mette ai voti l’emendamento n. 18 Art. 31 comma 3 sostituire “15 giugno, 15 settembre e 15 dicembre ” con 

“15 gennaio, 15 aprile e 15 luglio”  

Presenti 9 

Favorevoli 9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi approva l’emendamento n. 18   

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Mette ai voti l’emendamento n. 19 Art. 31 Integrare comma 7 “prevedere lo sconto del 10% a fronte della 

domiciliazione bancaria o postale della TARI.  

Presenti  9 

Favorevoli  9 

 



Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi approva l’emendamento n. 19   

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Mette ai voti l’emendamento n. 20 Art. 34 comma 3 sostituire “180 giorni con 30 giorni” 

Presenti  9 

Favorevoli   0 

Contrari 9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  NON APPROVA l’emendamento n. 20   

 

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Mette ai voti l’emendamento n. 21 Art. 41 “abrogare”  

Presenti  9 

Favorevoli  0 

Contrari 9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  NON APPROVA l’emendamento n. 21  

 

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Mette ai voti l’intero regolamento così come emendato 

Presenti  9 

Favorevoli  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  approva la proposta di deliberazione avente ad oggetto: 

“APPROVAZIONE REGOLAMENTO PER LA DISCIPLINA DELLA TASSA SUI RIFIUTI (TARI)”, così come emendata 

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Mette ai voti l’immediata esecutività dell’atto 

Presenti  9 

Favorevoli  9 



Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  l’immediata esecutività dell’atto 

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Procede alla trattazione del diciottesimo punto all’o.d.g. così come da prelievo OGGETTO:  “APPROVAZIONE 
DELLE TARIFFE DELLA TASSA SUI RIFIUTI (TARI) PER L’ANNO 2023.” 

Illustra la proposta  

Mette ai voti l’emendamento n. 1 “Coefficienti utenze domestiche” abrogare la quota per superficie  

Presenti   9 

Favorevoli  0 

Contrari  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  NON APPROVA l’emendamento n. 1 

 

 Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA:  

Prima di metterlo ai voti chiedo alla dott.ssa Liliana Di Miceli la motivazione del parere negativo a questo 
emendamento  

A questo punto, interviene  la dottt.ssa  Liliana DI MICELI: 
 
Buongiorno a tutti, con l'emendamento n. 2 si chiedeva l'inserimento della categoria delle case di cura che 
sono già previste nel regolamento alla categoria  9, diciamo è negativo perché è superato. 
 
Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 
 
Mette ai voti l’emendamento n. 2 “Coefficienti utenze non domestiche” 10 Ospedale integrare istituti di 
ricovero 
  
Presenti   9 
 
Favorevoli  0 
 
Contrari  9 
 

Il Consiglio Comunale 
 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  NON APPROVA l’emendamento n. 2 
 

Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 



Mette ai voti l’emendamento n. 3 “Coefficienti utenze non domestiche” 10 Ospedali modificare da 0,86 a 2  

Presenti   9 

Favorevoli  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  APPROVA l’emendamento n. 3 

Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 
 
Mette ai voti l’emendamento n. 4 “Coefficienti utenze non domestiche” 12 banche e Istituti di credito 
modificare da 0,48 a 0,90 
  
Presenti   9 
 
Favorevoli  9 
 

Il Consiglio Comunale 
 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  APPROVA l’emendamento n. 4 
 
Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 
 
Mette ai voti l’emendamento n. 5 “Coefficienti utenze non domestiche” 24 Bar, caffè e pasticcerie 
modificare da 2,56 a 2 
 
Presenti   9 
 
Favorevoli  9 
 

Il Consiglio Comunale 
 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  APPROVA l’emendamento n. 5 
 
Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 
 
Mette ai voti l’emendamento n. 6 “Coefficienti utenze non domestiche”27 Ortofrutta e Pizza a taglio  
modificare da 4,42 a 4 
  
Presenti   9 
 
Favorevoli  9 
 

Il Consiglio Comunale 
 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  APPROVA l’emendamento n. 6 
 

Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 



Mette ai voti l’emendamento n. 7 prevedere riduzione proporzionale ai giorni per le attività commerciali e 
artigiane alle quali i lavori pubblici in corso hanno impedito di svolgere attività 

Presenti   9 

Favorevoli  0 

Contrari  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  NON APPROVA l’emendamento n. 7 

 

Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Mette ai voti l’intero proposta così come emendata  

Presenti   9 

Favorevoli  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  APPROVA la proposta di deliberazione avente ad oggetto: 
“APPROVAZIONE DELLE TARIFFE DELLA TASSA SUI RIFIUTI (TARI) PER L’ANNO 2023. 

 

Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Mette ai voti l’immediata esecutività dell’atto 

Presenti   9 

Favorevoli  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  approva l’immediata esecutività dell’atto. 

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Procede alla trattazione del ventunesimo punto all’o.d.g. OGGETTO: MODIFICA AL REGOLAMENTO 

COMUNALE PER IL COMMERCIO SULLE AREE PUBBLICHE APPROVATO CON DELIBERA DI C.C. N.9 DEL 

26/03/2001 E S.M.I. AVVENUTE CON DELIBERA DI C.C.N.66 DEL 24/04/2003 E DELIBERA DI C.C. N.68 DEL 

27/04/2005. - RINVIO 

Dà lettura della relazione illustrativa e degli emendamenti  

Mette ai voti l’emendamento n. 1 aggiuntivo all’art. 3 dopo la parola “raccomandata” aggiungere il 

seguente periodo “oppure a mezzo pec, da inviare al protocollo generale dell’Ente”   



Presenti   9 

Favorevoli  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  APPROVA l’emendamento n. 1 

Mette ai voti l’emendamento n. 2 aggiuntivo Titolo III nel titolo, dopo le parole “quindicinale” aggiungere le 

parole “e del mercato giornaliero su Aree Pubbliche a rilievo turistico” 

Presenti   9 

Favorevoli  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  APPROVA l’emendamento n. 2 

Passa all’emendamento n. 3 aggiuntivo all’art. 18 bis dopo l’art. 18 aggiungere l’art. 18 bis  

Da lettura dell’art. 18 bis 

A questo punto, interviene Consigliere Antonino SALEMI: 

Buongiorno a tutti. Allora bisogna anche per far capire a chi ci segue di cosa stiamo parlando, in sostanza 

stiamo chiedendo, che su proposta di alcuni consiglieri, all'amministrazione di creare degli stalli presso la 

zona della Cascata delle due Rocche per consentire la vendita di prodotti che siano alimentari e non.  È una 

proposta giusta, interessante,  annuncio già adesso che voterò  favorevolmente però così come ho detto in 

commissione questo tipo di provvedimento andava  ricompreso all'interno di una organizzazione e 

riorganizzazione  più ampia della gestione dei flussi turistici presso la cascata perché stiamo prevedendo  una 

parte  dell'insieme che va gestito cioè stiamo provvedendo alla creazione di questi stalli non prevedendo in 

realtà la gestione del traffico, la pedonalizzazione dell'aria e tanti altri aspetti della gestione delle cascate 

stesse che più volte ci siamo detti che andrebbe riorganizzata e  gestita e che invece non sta avvenendo. 

L'augurio è che questo sia un primo passo ma mi sento nuovamente di reiterare la richiesta che è stata già 

prodotta in questa aula attraverso una mozione qualche tempo fa e in tantissimi altri modi e canali anche 

social ribadita più volte. Bisogna gestire ed organizzare tutta l'area da un punto di vista del traffico, della 

pedonalizzazione perché questo è fondamentale, altrimenti nemmeno questi stalli sarà possibile realizzare, 

la gestione della cascata stesso, la bigliettazione per chi non è residente, tutta una serie di proposte che sono 

state avanzate diverse volte. Quindi approviamo questa mozione con l'augurio che l'amministrazione però si 

adoperi affinché si faccia tutto un piano di organizzazione concreta e integrata di tutta la gestione di tutta 

l'aria. 

A questo punto, interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Grazie consigliere Salemi sono d’accordo con lei questo è un primo passo ma ne necessitano tanti altri. 

Questo atto contribuirà sicuramente a velocizzare tutti gli altri atti conseguenziali che necessitano. 

Risponde l’Assessore Giulio VERRO: 

Grazie presidente, grazie consiglieri e pubblico, voglio rassicurare il consigliere Antonio Salemi per quanto 

riguardo il traffico sono arrivate proprio in questi giorni le insegne appunto per indicare dove si trovano le 



cascate, quindi stiamo provvedendo in tal senso con la polizia municipale riguardo l'aria pedonale. 

Sicuramente quando ci saranno i mercatini, è normale che ci sarà un divieto di sosta, quindi come si fa per il 

mercato del venerdì si farà pure per il mercatino del Contadino. La posso rassicurare pure sul fatto che non 

si può creare il tutto chiuso per un problema pure di traffico di viabilità di mezzi di soccorso, avendo lato SS. 

Salvatore chiuso al transito per via del muro crollato. Ma anche lì dopo che i lavori del murales saranno finiti, 

quindi parliamo via Salvatore Aldisio la stessa ditta farà i lavori al muro di sostegno prospiciente diciamo al 

SS. Salvatore, poi come diceva il presidente giustamente è tutto in itinere la gestione delle due Rocche, mi 

sembra che sta funzionando per fortuna abbiamo visitatori ogni sabato e domenica  e dobbiamo solo lavorare 

tutti insieme con i cittadini residenti per cercare di capire qual è la soluzione migliore, grazie. 

Esce il consigliere Calandretti  

PRESENTI 8 

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Mette ai voti l’emendamento n. 3   

Presenti   8 

Favorevoli  8 

Non approvato in quanto necessitano almeno 9 voti. 

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 

Dà lettura dell’emendamento tecnico  espresso dagli uffici  che modifica il precedente emendamento e 

l’art. 6 del regolamento. 

Con questi chiarimenti metto ai voti l’emendamento tecnico 

Presenti   8 

Favorevoli  8 

Non approvato in quanto necessitano almeno 9 voti. 

La seduta viene sospesa per  5  minuti per ulteriori chiarimenti. 

Alle ore 11.15 si riprende la seduta.  

PRESENTI   Cardella, Colletto,  Governali,  Pinzolo Ventura, Salemi,  Siragusa. 

ASSENTI   Calandretti, Costa, Dragna, Filippello, Gelardi , Grizzaffi, Modesto,  Pascucci, Scianni, Vasi. 

Verificata la presenza del numero legale (6/16) il presidente riapre la seduta. 

Lo scrutatore Modesto viene sostituito con Salemi.  

Interviene il consigliere Salvatore Colletto : 

Chiedo il rinvio della seduta a domani alle ore 11.00 per ulteriori approfondimenti. 

Interviene Presidente del Consiglio Pio SIRAGUSA: 



Mette in votazione la proposta  

Presenti   6 

Favorevoli  6 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  APPROVA  la proposta di rinvio a domani venerdì 26.05.2023 

alle ore 11.00 

 


